



Départ imminent pour l'Allemagne

publié le 25/01/2010 - mis à jour le 29/01/2010

Dix-neuf élèves de troisième germanistes s'apprêtent à partir pour Endingen, dans le sud-ouest de l'Allemagne. Dans leurs valises : des vêtements chauds, un cadeau pour la famille du correspondant et un petit lexique français-allemand pour engager la conversation avec nos amis d'Outre-Rhin ! Pour les élèves distraits qui l'auraient égaré, ce précieux document est disponible en ligne... Tschüs und bis Mittwoch !

Document joint



lexique français-allemand (Word de 43 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.